

Wer arbeitet eigentlich alles im Theater? Und was genau?

Klar: Schauspieler, Musiker, Tänzer, ... das wussten wir schon.

Aaaaaaber spätestens seit heute wissen wir, dass im Trierer Stadttheater mehr als 200 (!!)
Mitarbeiter dafür sorgen, dass jede Vorführung funktioniert und ein Erfolg wird: Techniker,
Maler, Maskenbildner, Beleuchter, Inspizienten und und und.

Frau Carola Ehrh hat unsere Klasse 3b heute fast 2 Stunden lang hinter, auf und sogar unter die
Bühne geführt, uns die persönlichen Umkleiden der Schauspieler, Sänger und Musiker sowie
die Maske und vieles mehr gezeigt.

Wir haben das Treiben vor einer Orchesterprobe mitbekommen: Alle Musiker wärmten ihr
Instrument auf und spielten sich ein. Zwei Männer sorgen an solchen Tagen dafür, dass auch
die ganz schweren Instrumente auf die Bühne kommen und genau am richtigen Platz stehen.
Das kann ganz schön eng werden und muss gut durchdacht sein. Sogar Pläne werden dafür
am PC entworfen.

Wir durften echte Perücken anprobieren und dabei zusehen, wie jedes einzelne Haar in ein
Netz eingeflochten werden muss.

Und schließlich empfing uns sogar der Chorleiter, holte uns in den Proberaum und dort sang
uns der Chor mit Solistin einen Teil der Oper Brokeback Mountain vor, die gerade in
Vorbereitung geübt wird.

Wir alle waren sehr beeindruckt und bedanken uns bei Frau Ehrh, Familie Heisse, Familie Levin
und bei allen Mitarbeiter/innen, die uns so nett empfangen und haben reinschnuppern lassen!

Im Trierer Stadttheater - hinter der Bühne

Donnerstag, den 25. Januar 2024 um 11:01 Uhr

